



PROVINCE DU MANITOBA

PROCLAMATION

SEMAINE DES ÉDUCATRICES ET ÉDUCATEURS DES JEUNES ENFANTS

ATTENDU QUE les éducatrices et éducateurs des jeunes enfants fournissent une contribution appréciable au soutien familial, à l'apprentissage et à la garde des jeunes enfants, au développement social et économique, ainsi qu'à l'amélioration de la société;

ATTENDU QUE les éducatrices et éducateurs des jeunes enfants œuvrant dans les garderies, les prématernelles et les garderies familiales autorisées du Manitoba collaborent avec les parents afin d'améliorer le bien-être des enfants et de favoriser l'apprentissage et la garde des jeunes enfants d'une manière adaptée à leur niveau de développement;

ATTENDU QUE la Manitoba Child Care Association fait activement connaître la garde d'enfants comme une profession et un service;

NOUS, Nello Altomare, ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance de la province du Manitoba, proclamons par la présente que la semaine du 28 avril au 4 mai 2024 sera la

SEMAINE DES ÉDUCATRICES ET ÉDUCATEURS DES JEUNES ENFANTS

au Manitoba, et invitons la population manitobaine à reconnaître l'importance de l'apprentissage et de la garde des jeunes enfants et à remercier les éducatrices et éducateurs des jeunes enfants, les aides des services à l'enfance et les fournisseurs de services de garderie familiale pour leur engagement et leurs services, tout en reconnaissant le rôle important qu'ils jouent auprès des enfants, des familles et des collectivités et dans le développement économique de la province du Manitoba.

Nello Altomare
Ministre
Éducation et
Apprentissage de la petite enfance